

●工事状況

昨年12月より進めてきた6階先行ルーム2部屋の施工が完了し、改修後の3号館の姿を一部ですがお見せできる状態になりました。

天井・間仕切壁の軽量鉄骨組はB1階、1階と下階から順に取り掛かっており、規則的に組み、その様子は圧巻で非常に迫力があります。また、上階ではユニットシャワー等の設置が各所で行われるなど、水まわりの施設の施工が本格的に開始されました。

年も明け、気持ちを新たにより一層安全意識を持って作業に取り組んでいきます。

代表写真《1階軒天軽量鉄骨状況》



●ヒトワザ！

エレベーター工事はD号機を着手しています。D号機は塔内全高が50m以上であり、足場なし工法（ゴンドラ）を採用しています。

固定足場ではタラップを使用し作業員自身で昇降する必要がありますが、ゴンドラでは電動で作業床が上下可能であるため、作業員への体力負担を軽減します。また、自由な高さに作業床を止められるため、適正な姿勢で作業可能です。安全面と作業効率で優位であり、施工性向上により工期を短縮することができます。

エレベーター工事について…



固定足場工法



足場なし工法
(ゴンドラ)

●工程

gatū	令和7年 1月	工事進捗率	29.7%
	昇降機工事	新D号機据付	2月
内装工事	B1・1・2・3階 天井LGS/7・8・9階 区画壁PB		1・2・3・4・5・6・7・8・9階 天井LGS/B1・1階 天井天下壁PB
設備工事	B1・1・2・3・4・5・6・7・8・9階 天井内配線・配管		B1・1・2・3・4・5・6・7・8・9階 天井内配線・配管

●GLOBAL CAFE《文化》

お正月を過ぎて、私にとって新しい心、新しいエネルギーで本年を最高の状態で乗り越えようという気持ちが湧きました。皆さんはどうですか？

年末連休でしっかり休んで、元気いっぱい迎えるお仕事は楽しいですね。お正月に現場事務所で鏡開きを行って、善哉と焼き餅を食べました。焼き餅が柔らかくて美味しく、母が作ってくれたお餅料理を思い出しました。ミャンマーにも冬の時、もち米を豆と混ぜて蒸して食べます、また餅つきして食べることもあります。

年明けすぐに、JV職員と協力業者のかたと共に安全祈願を秋葉神社で行いました。今年も工事が無事故でスムーズに進むようお祈りしました。



鏡開き



安全祈願

ナンより